

MANIFESTACION PRO-PAZ. Irlanda del Norte, agosto 29. Católicos y protestantes, en su mayoría mujeres y niños, se reúnen hoy en el parque Woodvale, de Belfast, en una manifestación

Papa Censura Severamente a Obispo que Desafió Orden

CASTELGANDOLFO, ITALIA, agosto 29 (AP)- El Papa Paulo VI deploró hoy la decisión del-Obispo francés Marcel Lefebvre de decir misa en Lila y calificó la posición de éste de "la más grave" entre las "opiniones dispersivas y di-visivas" contra la integridad de la

DIARIO DE HOY, Lunes 30

El Pontifice dedicó su sermón de mediodía, en su residencia veraniega de estas colinas cercanas a Roma, al discutido caso del sacerdote tradicionalista francés, que desafió la orden vaticana de cesar en sus funciones eclesiásticas y le prohibió decir misa o dar los sacramentos.

El Papa dijo que Cristo buscó una Iglesia "una y universal", una comunión de seguidores de la misma enseñanza. Dijo que sus oraciones deben confirmar El Pontífice dedicó su sermón de

oraciones deben oraciones consciente confirmar "muestra consciente y firme adhesión a nuestra santa Iglesia, trastornada ahora por diversos episodios de "disensión".

Estos, dijo el Pontifice, tienden a "sustrara a la Irlasia recursión".

Estos, dijo el Pontifice, tienden a "sustraer a la Iglesia promotores y seguidores, y a empujarlos hacia... dispersivas y divisivas opiniones contra la integridad, autenticidad de la univoca familia de Cristo". El Papa dijo que uno de estos episodios, "el más grave ahora y se intili pegalo, es el que conocéis

es inútil negarlo, es el que conocéis de un hermano en el episcopado' No mencionó por su nombre a Monseñor Lefebvre, pero dijo que el Prelado "cometió volun-tariamente, a pesar de nuestras tariamente, a pesar de nuestras advertencias, una violación muy grave de las leyes de la Iglesia... al conferir indebidamente las Sagradas Ordenes", lo cual condujo a suspensión "a divinis" como estipula la Ley Canônica.

El Pontífice subrayó que a pesar de todos sus esfuerzos, Monseñor Lefebvre persistió en un "gesto de desafío contra las llaves colocadas Cristo en nuestras manos' oficiar misa sin buscar antes una reconciliación con la Iglesia.

El 15 de agosto, el Papa envió a Monseñor Lefebvre una carta en la que le pidió que volviese al seno de la Iglesia y en la que le dijo que estaba dispuesto a abrir sus brazos

estaba dispuesto a abrir sus brazos al Obispo en este caso. Monseñor Lefebvre ha rechaza-do las disposiciones del Concilio Ecuménico Vaticano, que concluyó en 1965 y la revisión de los ritos de la Iglesia que el Papa Paulo VI decretó posteriormente, sobre todo el uso de idiomas modernos en la serias en vez del letto. misa, en vez del latín.

El Papa advirtió al Prelado El Papa advirto al Prelado francés que corría el riesgo de pro-vocar un cisma. Pero fuentes va-ticanas que tratan de restar im-portancia al caso dijeron que la celebración de la misa no puede ser considerado como acto cismático, sino como un pecado gra-

La parte trasera del avión fue a caer a 800 metros de la parte principal del aparato, la cual se estrelló en un cultivo de remolacha de azúcar, unos 11 kilómetros al nordeste de Peterborough. El Coronel William Thomas, que dirige la operación de rescate, dijo que los investigadores harán di-

39 Mueren al Estrellarse Dos Aviones de Estados Unidos

MILDENHALL (GRAN BRETAÑA), agosto 29 (UPI). Las autoridades aeronáuticas comenzarán probablemente manan la investigación del accidente del avión de transporte Starlifter C141 de la Fuerzas Afera Nortemericana en al que murigon 18

C141 de la Fuerzas Aerea Nor-teamericana, en el que murieron 18 personas, informó hoy un portavoz de la aviación de Estados Unidos. El avión cayó ayer, en medio de una tormenta eléctrica, cerca de la aldea de Thorney, 128 kilómetros al norte de Londres.

norte de Londres.
El aparato se aprestaba a
aterrizar en Mildenhall, al
finalizar el vuelo desde la Base
Aérea de McGuire, en Nueva
Jersey (Estados Unidos), cuando
se precipitó a tierra, envuelto en
llamas, ocasionando la muerte de
4 tripulantes y cuatro pasa ieros.

llamas, ocasionando la muerte de 14 tripulantes y cuatro pasajeros. Un testigo ocular dijo que al parecer se desprendió un ala, antes de que el avión cayera y estallara. "Cayó lentamente en llamas", declaró David Taylor. "Pareció desintegrarse en el aire".

que los investigadores harán di-bujos a escala de las posiciones de las piezas dispersas del aparato y de los cadáveres, a fin de de-terminar las causas del accidente. Por una extraña coincidencia otro Starlifter C141, cayó ayer mientras realizaba lá maniobra de aterrizaje en la Base de la Fuerza Aérea en Soendre Stroemfjord (Groenlandia), pereciendo 21 de las 27 personas que iban a bordo. El Comando de Defensa Danés reveló que en el aparato sinies-trado viajaban 19 pasajeros, de ellos tres niños, y ocho tripulantes. Testigos presenciales dicen que

Testigos presenciales dicen que los motores se ahogaron en el aterrizaje, la cola pegó contra tierra y el aparato estalló.

Propuesta de Corea del Norte no Acepta EE.UU.

SEUL, agosto 29 (UPI). Corea el Sur y Estados Unidos conuer sur y Estados Unidos con-vinieron en no aceptar la propuesta de Corea del Norte, para mayores medidas de seguridad en la zona desmilitarizada y Panmunjom, la villa del armisticio, a menos que los comunitas conventas los comunistas convengan en garantizar la seguridad del garantizar la seguridad del personal norteamericano en esa

Citando fuentes del Ministerio de

Misión Hondureña

TEGUCIGALPA, 29 agosto (ACAN-EFE). El Canciller de Honduras, Roberto Palma Gálvez, emprenderá el próximo lunes un viaje por Guatamala, Nicaragua, y Costa Rica, para agradecer la intervención de estos países en su calidad de garantes del Acuerdo de San José, para el cese de fuego y el retiro de tropas entre Honduras y El Salvador El Salvador

Un vocero de la Cancillería dijo que el Canciller Palma Gálvez via-jará acompañado del Teniente Coronel César Elvier Sierra, Jefe del Estado Mayor del Ejército; César A. Batres, Jorge Fidel Durón, Roberto Ramírez, y Salomón Jiménez Castro.

Guatemala, Nicaragua y Costa

—Favor pase a la Pág, 50.

Amenaza Huelga en Instituto de Seguros Sociales de Colombia

BOGOTA, agosto 29. (AP). Médicos, odontólogos, bacteriólogos y otros profesionales del Instituto Colombiano de los Seguros Sociales, anunciaron que la próxima semana se lanzarán a un paro indefinido que podría dejar sin asistencia hospitalaria a 1,5 millones de personas.

Los profesionales acordaron el paro en protesta contra el nuevo Estatuto Laboral del Instituto, promulgado esta semana y en el cual quedaron sin derecho a participar en los convenios colecti-

vos de trabajo. Eduardo Arévalo Burgos, Presidente de la Asociación Médica, entidad que decretó el paro, dijo -Favor pase a la Pág. 50.

Relaciones Exteriores, el Diario Hankook Ilbo, de Seul, dijo hoy que las negociaciones actuales al tra-vés de la Comisión Militar coreana del Armisticio para la solución del incidente del 18 de este mes en Panmunjom, en que fueron muertos a hachazos dos oficiales de Estados Unidos, podrían durar mucho tiempo.

Nosotros no responderemos a la propuesta norcoreana mientras los comunistas no respondan a

nuestra demanda de castigo de los que causaron el incidente y promesas de seguridad para el personal del Comando de Naciones Unidas, dentro del sector de Panmunjom', dijo el Diario.

Sin embargo, en la reunión de ayer de la Comisión, la 381º que se realiza desde que se firmó el armisticio que puso fin a la guerra coreana, el Comando de Naciones Unidas convino con Corea del

Unidas convino con Corea del

-Favor pase a la Pág. 45,

Visitará Países de C.A. Escandaloso Soborno Discute Hoy el Parlamento Holandés

LA HAYA, agosto 29 (UPI). Los líderes políticos holandeses cele-braron hoy reuniones por separado, a fin de prepararse para el de-bate parlamentario del lunes en torno al escandaloso asunto de la empresa aeronaútica nor-teamericana Lockheed y al en-volvimiento del Príncipe consorte Bernardo en el mismo

La opinión generalizada es que el debate será de breve duración, respondiendo al deseo de cerrar el respondendo al deseo de certar el feo capítulo que ha causado tanta conmoción en este país, como ocurriera en el caso de Watergate en Estados Unidos. El Gobierno de Jop Den Uyl

parece contar con apoyo amplio para su solución del espinoso pro-blema, la cual se basa en la censura de Bernardo, pero sin pro-vocar, a la vez la abdicación de la Reina Juliana y una crisis constitucional.

El Gabinete ya ha anunciado que Juliana permanecerá en el trono aun cuando su consorte se ha visto adil cuanto si consorte se na visio obligado a dimitir de sus cargos oficiales y de sus puestos en el mundo de los negocios, debido a su complicación personal en el es-cándalo de los pagos de cohecho. En efecto, el escándalo no parece

haber afectado a la Reina ni a la -Favor pase a la Pág. 46

Fuerte Temblor en la Región de Chimaltenango

GUATEMALA, 29 de agosto. (ACAN-EFE). Un nuevo terremoto en el grado cinco de la Escala de Richter asoló ayer a las 11:03 hora local (1606 GMT) la región de Chimaltenango, en el Occidente de

Otro temblor en 4.9 escala de Richter, había ocurrido un minuto antes en igual sector. En la capital de Guatemala se

sintieron a la misma hora tem-blores en grados 3.5 y 3.6, res-pectivamente, en la escala de Mercalli.

La región de Chimaltenango en donde se localizó el epicentro se encuentra a 60 kilómetros al Occidente de la capital guatemalteca y fue una de las afectadas durante los terremotos de febrero. Los muertos en aquella pasaron de

10,000 en ese lugar.
En la capital de Guatemala, la población se lanzó a las calles y el temor ha hecho nuevamente su aparición en esta ciudad.

Sobre todo cuanto que el Instituto Sismológico había informado hace dos días de nueva actividad sís-mica en la falla del Motagua. Aquí se han registrado temblores de hasta 4 grados en la Escala Mercalli.

No hay al momento información de daños ni víctimas, suponiéndose que de ocurrir éstos sean mínimos, toda vez que la restructuración aqui resguarda a la población en viviendas asísmicas.



ASESINAN A TRES NORTEAMERICANOS. Teherán, agosto 29. Curiosos reunidos ayer en la intersección de las avenidas Delpezir y Hataf, después que tres norteamericanos fueron asesinados a balazos por terroristas marxistas. La foto fue destruida por la policía de Irán.